

中学部3学年

修学旅行に行ってきました

6月30日(木)、7月1日(金)に中学部の一大イベントである修学旅行を実施しました。今年度は、栃木県の日光・那須方面に行ってきました。

1日目は日光江戸村と東武ワールドスクウェアに行きました。日光江戸村では、事前に江戸時代と現代の日本を比べる学習をしたため、「今と昔の建物は違うね。」などと、江戸の世界を味わいながら活動することができました。東武ワールドスクウェアでは、国会議事堂や東京スカイツリー、自由の女神といった日本や世界の観光名所の模型を見学しました。東京駅の模型では、電車が走っていたり、羽田空港の模型では、飛行機が動いていたりと、リアリティのある模型を楽しみながら見学することができました。

2日目は那須ハイランドパークを訪れました。初めて乗るアトラクションに、驚いた表情や楽しそうな様子が見られたり、お昼には、自分で決めたメニューを店員さんに伝えて、お金を払い、おいしそうにご飯を食べたりと、充実した時間を過ごすことができました。

修学旅行中、一人一人がルールやマナーを守り、行動することができました。暑い日が続きましたが、熱中症対策を十分に取り、実りある旅行となりました。

